
　 3月5日（ 日）に宇美町消防団によ

る春季防火演習が、早見工業団地内

の出火を想定して行われた。

　 自然水利が近く に無いため、500

メ ート ルを超える 消火ホース を中

継送水し消火活動が行われた。

　 放水までに大変な作業と 時間を

要する消火訓練であったが、一般交

通車両のスムーズな誘導にも 対処

する など消防団長の的確な指示の

下での訓練であった。

　 課題と し て、各分団の更なる連携

強化と 工業団地内の水利確保の必

要性がある。

　 議会と し ても 、消防団員の確保と

団地内の水利設置に取り 組んでい

きたい。　

　 2月１日（ 水）に運行開始された「 のるーと宇

美」4台は、町民に順調に利用されている 。運

行開始後の利用状況は次のとおり 。

【 利用期間： 令和5年2月1日～2月18日

　運行日数： 15日】

・ 利用者数　 1，061名

　（ 1日平均70.7名　 直近5日間平均約91名）

・ 登録者数　 　 　 1，512名

・ 平均待ち時間　 約14分

・ 平均乗車時間　 約8分

【 住民に対するアプリ 操作説明会の開催実績

　（ 2月17日現在）】

・ 校区別説明会　 　 150名（ 5校区）

・ 自治会別説明会　 106名（ 4自治会）　 　 　

・ 利用者説明会　 　 79名　（ 10回開催）

【 予約ツールの利用割合】

・ アプリ（ LINEを含む）　 81．15％

・ 電　 話　 　 　 　 　 　 　 　18．85％

　 3月31日に廃止されたハピネス号に代わる

「 のるーと宇美」は、移動の利便性を高め、１人

でも多くの町民の方に利用されることを期待

する。

　 3月25日（ 土）に宇美町連合婦人会総会と解散式が開かれた。

　 当日、会長よりこの日をもって婦人会の解散が報告された。

　 昭和21年に発足して以来77年間にわたり

食育や交通安全活動、環境問題への取組な

ど社会貢献活動や女性の社会的地位向上を

目指す活動に取り 組んできた。 　

　 婦人会としては解散となったが、廃油を利

用した石けん造り 活動は継続される。

　 これまでの活動に敬意を表するとともに、

今後のそれぞれの活動に期待したい。

〇〇課報告

宇美町連合婦人会解散　 ～7 7年間の活動に幕～

〇〇課報告「 のるーと宇美」ＡＩ 搭載型バスの利用状況について 水利が乏しい早見工業団地での火災を想定
宇美町消防団春の防火演習を視察

　 2月16日（ 木）に開かれた総務建設常

任委員会で、入札・ 随意契約結果報告

が行われた。

　 町道長谷～松ケ本線は貴船自治会

から 宇美小学校への通学路に指定さ

れているが、歩道の幅が数十センチし

かない部分があり 、こ れまでに一般質

問や予算・ 決算審査等で繰り 返し 危険

性を指摘してきた。

　 3月末で歩道改良が完了、新学期に

も 間に合い、子ども たちが安心し て通

学できるよ う になった。

町道長谷～松ケ本線歩道改良工事

令和5年4月3日ＪＲ宇美駅前に冷暖房完備の
快適な待合室が開設された
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